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○令和７年第１回防府市教育委員会 議事録 

 

１ 開催日時 令和７年１月１４日(火曜日) 午後２時４０分 

２ 開催場所 防府市文化センター（防府市役所本館８階） 

３ 出席者 

教育長        江 山   稔 

委員         村 田   敦 

委員         田 村 純 子 

委員         温 水 祥 代 

委員         古 閑 謙 士 

４ 会議に参与した者 

   教育部長       高 橋 光 男 

教育部次長      岡 田 元 子 

教育総務課長     松 田 伸 一 

学校教育課長     荒 瀬 淳 子 

生涯学習課長     足 立   衛 

学校教育課主幹    中 村 武 司 

学校教育課主幹    山 本 健 作 

学校教育課主幹    山 根 智 子 

生涯学習課主幹    植 木 美 紀 

５ 会議に従事した職員 

教育総務課課長補佐  岸 野 恵 美 

６ 議事日程等 

  １ 議事録署名委員の決定 

２ 議席の決定 

３ 議事録の承認 

４ 教育長の報告 

５ 付議事件 

 ６ その他 

新年度（令和７年度）予算要望主要事業について 

 ---------------------------------------------------------------------------------------  

                             午後２時４０分開会 
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○教育長 ただいまから、令和７年第１回教育委員会定例会を開催いたします。 

 本日の議事録署名委員は、温水委員、古閑委員御両名にお願いします。 

 次に、議席について、防府市教育委員会会議規則第４条の規定により、第１回定例会で議席を

抽選で決めることになっております。 

 議席の抽選方法ですが、まずは議席のくじを引く順番を決めるくじを引いてもらいます。次に、

順番くじで１番を引いた方から、２番、３番、４番と順に議席のくじを引いてもらいます。議席は

私から向かって、左側が１番、右側が２番、左奥が３番、右奥が４番とします。 

 それでは、まず、議席のくじを引く順番を決めるくじを村田委員からお願いいします。 

 １番、古閑委員、２番が田村委員、３番が村田委員、４番が温水委員になりましたので、１番を

引いた古閑委員から議席のくじを引いてください。 

 それでは１番はどなたでしょうか。１番、古閑委員、２番、温水委員、３番、村田委員、４番が

田村委員と決定いたしました。御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○教育長 それでは席の移動をお願いします。 

  続きまして、１２月の定例会の議事録につきましては、原案のとおり承認することに御異議ご

ざいませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○教育長 御異議ございませんので、原案のとおり承認いたします。 

 それでは私から、教育長の報告をいたします。別紙を見ていただきたいと思います。 

 １番、１２月２７日金曜日、市役所の旧庁舎で閉庁式がありました。 

 ２番、１月５日日曜日ですが、防府市柔道協会の鏡開きが防府市武道館で行われました。 

 ３番、１月６日月曜日、新庁舎で開庁式が行われました。１２月２７日から１月５日までの間

に、最後の荷物を運び出して片づけるというのをこの年末年始に行いました。開庁式は、１階の

ロビーで行い、その後、公務始め式をこの会場で行いました。また、８階の文化センターの前で、

上山忠男さんやいろんな方々に来ていただいて、陳澄波の絵画の除幕式を行っております。それ

から、その日の夕方には、ここで防府商工会議所の新年互礼会も行われました。 

 ４番、１月８日の水曜日、防府市立の小・中学校の始業式が行われております。 

 ５番、１月１１日の土曜日、令和７年貞宮遥拝式が防府天満宮で行われ、同じ時間帯に防府市

出初式も行われております。それから、国衙のどんど焼きが行われました。 

 ６番、１月１２日日曜日、市内一周駅伝大会兼貞永杯中学校駅伝競争大会が、キリンレモンス

タジアム陸上競技場から佐波中をゴールということで行われております。また、その日の午後、

令和６年度防府市二十歳のつどいが三友サルビアホールで行われました。二十歳のつどいについ
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ては、参加の様子について生涯学習課長、お願いします。 

○生涯学習課長 このたびの二十歳のつどいは１，２８２人の方が対象で、そのうち８０３人の方

がお見えになりました。出席率は、昨年度と同じぐらいで、６２．６％となっています。 

 式典のほうも静かにというか厳かに聞いていましたし、また抽選会も盛り上がっていただきま

したので、新成人の皆さんも喜んでいただけたのではないかと思っております。これもひとえに

皆さんの御協力のおかげだと思っております。ありがとうございました。 

○教育長 女性の方が着物でたくさん来ていて、午後からにしたので着付けの方とか美容室なんか

も、少し時間の余裕があったかと思います。男性の和服の人も２人か３人ぐらいいましたね。い

い天気で、みんな本当久しぶりに会えて嬉しそうにしていて良かったです。 

 ７番、１月１３日の月曜日、防府市剣道連盟の稽古始めが防府市武道館でありました。韓国か

らも参加しておられました。柔道の鏡開き、それから剣道の稽古始めなどありましたが、武道館

にエアコンがつきましたので、多少温かくしてありました。これで、夏の暑い中での熱中症の心

配がなくなるんじゃないかと思っています。それから、華浦のどんど焼きもございました。 

 ８番、１月１４日の火曜日、先ほど総合教育会議が行われております。 

義務教育課の人事ヒアリングを１月の８、９、１０、１４日と行いました。これは校長からヒア

リングをして、来年度の人事の構想をどうするかということで、異動希望の人とか、異動にかか

る人のことなどを、この４日間で聞いたところです。ここから、両主幹が人事を固めていくとい

うことになります。 

 何か御質問があったらお願いいたします。よろしいでしょうか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○教育長  それでは、本日は付議事件がございませんので、その他の事項に入ります。 

 協議に先立ち、お諮りいたします。次の新年度の予算要望主要事業については、意思形成過程

の事案になりますので非公開としたいと思いますが、これに御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○教育長 御異議ございませんので、非公開といたします。 

 ここで暫時休憩といたします。 

〔傍聴者退室〕 

〔非公開審議〕 

〔非公開審議終了〕 

○教育長 それでは、その他、何かございませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○教育長  ないようですので、以上で本日の会議を終了いたします。お疲れさまでした。 
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午後３時００分 閉会 

 

 ----------------------------------------------------------------------------------   

防府市教育委員会会議規則第１７条第２項の規定により署名する。 

 

令和７年１月１４日 

               署名委員 

温水委員                  

 

古閑委員                  


